

JEJAK POLITISI

Anjangsana Oleh Bhabinkamtibmas Poslek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 23, 2023 - 12:40



Anjangsana Oleh Bhabinkamtibmas Poslek Gegerbitung Polres Sukabumi

23 November 2023 **Desa Cijurey, Kab. Sukabumi** - Bhabinkamtibmas Desa Cijurey, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., gencar melakukan kegiatan Dialogis, Disiplin, dan Efektif (DDS) dengan warga masyarakat setempat pada hari Kamis, 23 November 2023, pukul 10.40 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan sosialisasi yang sangat penting mengenai larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, terutama karena saat ini sedang memasuki musim kemarau. Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa tindakan tersebut dapat menimbulkan dampak serius, seperti kebakaran hutan dan merusak ekosistem, yang pada gilirannya dapat berdampak negatif terhadap lingkungan hidup.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup. Salah satu upaya yang disosialisasikan adalah penggunaan aplikasi presisi Polri yang dapat membantu meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pentingnya kembali mengaktifkan Satkamling juga menjadi sorotan dalam kegiatan tersebut. Bhabinkamtibmas berharap agar warga Desa Cijurey dapat bersatu dalam menjaga keamanan lingkungan mereka, dengan mencegah terjadinya tindak pidana dan melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Tak hanya itu, dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri perlu dicermati dengan baik agar tidak terjebak dalam tindakan kriminal.

Kegiatan DDS ini juga menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.